



Junge Musikerinnen und Musiker aus Gottenheim ausgezeichnet

Im Rahmen des Neujahrskonzertes des Musikvereins Gottenheim konnte der Vereinsvorsitzende Martin Liebermann traditionell Jungmusikerinnen und Jungmusikern, die an den Leistungswettbewerben des Blasmusikverbandes teilgenommen hatten, ihre Urkunden überreichen. Das bronzene Leistungsabzeichen haben Elena Rösch, Pia Wiloth und Lukas Thoman (Foto rechts) abgelegt. Sie wurden von Laura Wasielewski auf die theoretische und die praktische Prüfung vorbereitet.

Über die Urkunde zum silbernen Leistungsabzeichen des Verbandes freuten sich Thomas Hartenbach, Jan Schittenhelm und Jonas Schwenninger. Die Musikerinnen und Musiker hatten mit Michael Thoman für die Prüfung gelernt und geübt. An einem Solowettbewerb hatten Anna Wasielewski (Trompete) und Sebastian Arenz (Saxophon) mit großem Erfolg teilgenommen. Auch sie wurden vom Musikverein mit einer Urkunde ausgezeichnet.

ma/Fotos: privat